

Les Chats d'Òc au marché de Noël



Le samedi 13 décembre, sous la charpente chaleureuse de la halle du Castéra, quelques stands artisanaux et locaux s'étaient réunis pour préparer Noël.

Les visiteurs, venus chercher des produits locaux et des cadeaux uniques, ont été séduits par le stand des Chats d'Òc du Castéra. Une nouvelle bénévole, armée de son amour pour les chats et de la couture, a concocté de ses mains une multitude de créations aussi mignonnes qu'utiles : trousseuses félines, carnets décorés de moustaches espiègles, et même des décos de Noël inspirées par nos amis à quatre pattes. Certains visiteurs sont repartis avec une trousse ou un carnet sous le bras, mais tous ont emporté avec eux un peu du combat de l'association. Car chaque achat était bien plus qu'un simple objet : c'était un geste de solidarité envers les chats du Castéra, une contribution concrète pour les stériliser, les soigner et les nourrir.

Un grand merci à tous ceux qui, en soutenant son stand, ont permis de faire briller un peu plus la cause des chats errants. Parce qu'à Noël comme toute l'année, chaque petit geste compte pour leur offrir une vie meilleure.